



2025 年度  
第 6 号

# 体育市民連帯 ニュースレター

大韓民国スポーツの

根本的变化を

皆さんと共に

作って行きたいです

体育市民連帯と共に

していただけませんか？

大韓アイスホッケー協会  
スポーツ団体革新評価で  
「2年連続」  
最高等級



金を稼ぐ  
体育会  
自分で  
準備する



全羅北道体育会幹部  
暴言・パワハラの繰り返し  
裁判所  
「懲戒正当」



李ビョンチョル  
前済州市体育会長  
再審資格停止 1 年



公正取引委員会  
ジム 10%は  
価格表示していない  
体育教習業も価格表示



\*

01 STN 2025. 02. 24

**大韓アイスホッケー協会、スポーツ団体革新評価で「2年連続」最高等級**

大韓アイスホッケー協会(会長イ・ホジン、以下協会)が文化体育観光部(長官ユ・インチョン、以下文体部)が施行した体育団体革新評価で最高等級であるS等級(最優秀)を獲得した。協会の最高等級選定は2023年に続き2年連続だ。

協会事務所側は「協会が大韓体育会所属加盟機関を対象に実施した該当評価で2年連続「最優秀」団体に選ばれた」として「体系的な運営と持続的な変化と革新の努力などが韓国アイスホッケー発展の原動力になっていることを立証した結果だ」と24日明らかにした。

体育団体の革新評価は時代変化に合う体育種目団体の効率的で透明な政策基盤構築および自立基盤作りのために施行される。グローバルスポーツ強国としての地位にふさわしい体育団体の運営全般とスポーツ人権、倫理など公正なスポーツ文化造成活動などを評価する。

評価対象は計72の大韓体育会種目の団体で、五輪とアジア大会、夏季と冬季、専門(エリート)と生活スポーツなど種目の特性によって、A群18個とB群22個、C群11個、D群11個、E群10個などだ。評価委員長と評価委員、当然職など計12人で構成された革新評価委員会が審査を担当した。

協会は2年連続(2022~2023年)高い点数を受けてきたビジョン戦略(財政自立度向上のための計画および活動)部門で86.67点を獲得し、全体評価対象の中で最上位の成績を受けた。また、組織運営と団体自律性などでもそれぞれ87.17と93点を獲得し、評価対象群で最高点を獲得した。

協会側関係者は「今回の結果はビジョンおよび戦略樹立、財政健全性確保、学校体育および専門体育活性化など多様な分野で高い成果をおさめた結果」として「特に選手競技力向上のための支援を拡大すると同時に幼少年およびエリート選手育成と底辺拡大、国際競争力強化などの政策を積極的に推進したのが良い評価につながったようだ」と説明した。

イ・ホジン会長は「2年連続で最高等級を受けることになったのは全て事務所をはじめとする選手と指導者、関係者たちの献身的な努力のおかげであり、韓国アイスホッケーを愛するすべての方々の声援があったからこそ可能なこと」とし「今後持続的な革新と体系的支援を通じてより大きな競争力を備えられるよう最善を尽くす」と感想を明らかにした。

今年初めて文体部支援事業に選ばれた幼・青少年対象アイリーグ(i-league)に対する声援も頼んだ。イ会長は「来月から来年3月まで全国17市道29市郡で41リーグ162チームが参加する国内最大規模の幼・青少年専門リーグが第一歩を踏み出すだけに全国的なアイスホッケー大衆化に変曲点になるよう関心を持ってほしい」と付け加えた。

出典：<https://www.stnsports.co.kr/news/articleView.html?idxno=241911>

## 02 毎日経済 2025. 02. 23

### 金を稼ぐ体育会、自分で準備する



28日に就任する柳承敏 42代大韓体育会長当選人の7大核心公約の一つは「自生力向上」だ。彼は昨年11月、毎日経済とインタビューし「金を稼げる体育会」をビジョンの一つとして提示し「予算の他に多様な収益構造を通じて自生できる体育会を作りたい」と明らかにした経緯がある。

柳当選者は会長就任を控えて行った今回のインタビューでも、このような公約履行を改めて強調した。17日、体育会理事会を通過した職制改編案でマーケティング室が新設された。金を儲ける体育会を作るという柳当選者の意志が反映された新設組織だ。

マーケティング室について柳当選者は「会長直属で編成した。それだけ私がマーケティングに積極的に乗り出すという意味だ」と話した。彼は2019年から5年間、大韓卓球協会長として在任し、100億ウォン以上の後援金を誘致した。「これまで体育会は国家補助金だけに頼ってきた。そうなれば予算を柔軟に活用できる幅が狭くなる」と話した柳当選者は「国家代表支援、生活体育活性化など体育会が変化し発展するためには金がなければならない。体育会が持っている多様なプラットフォームとコンテンツを通じて収益を極大化する戦略を作る」と強調した。

また、国際オリンピック委員会（IOC）選手委員時代、オリンピック連帯基金のモデルデザインに参加した経験を生かし、体育会で稼いだ収益を様々な体育関係団体に分配する考えを明らかにした。柳当選者は「収益を極大化するのは体育会だけが満腹になるということでは決してない。私たちを見ている選手と指導者、各地方体育会と競技団体に収益を再分配するつもり」とし「健康な体育界ガバナンスを構築することにも努める」と話した。

柳氏は、国内企業の積極的な後援と関心も呼びかけた。彼は「企業が大韓民国スポーツを代表する体育会と共に大きな絵を描いてほしい。体育会はいつでも協力する準備ができています」と力を込めて語った。

出典：<https://www.mk.co.kr/news/sports/11247929>

## 03 ニュー시스 2025. 02. 18

### 全羅北道体育会幹部「暴言・パワハラ」の繰り返し…裁判所「懲戒正当」



暴言やパワハラなどを犯した全羅北道特別自治道体育会の幹部に対する道体育会の懲戒決定に対して、裁判所が正当だと判決した。

18日、法曹界によると、ソウル行政裁判所行政12部（姜在元部長判事）は、全羅北道体育会が中央労働委員会を相手取って提起した不当降格救済再審判定

取り消し行政訴訟で、原告（全羅北道体育会）勝訴判決を下した。

2022年3月、全北体育会は当時企画調整本部長だったA氏に対して暴行・暴言などの職場内パワハラ、会計秩序紊乱などを理由に懲戒手続きを開始した後、彼を解任した。

これに対してA氏は不当解雇だと主張し、全羅北道労働委員会に救済申請をした。

全羅北道労働委は同年 8 月、懲戒手続きで防御権の行使にならなかったため、これを不当解雇と判定し、全羅北道体育会はこれを履行して A 氏を復職させた。

A 氏の復職後、全北体育会は再び職場内いじめ調査などを通じて 2 回の懲戒手続きを開き、解任の代わりに A 氏に降格処分を下した。

A 氏は降格処分も不当降格だと主張し、全羅北道労働委に救済申請をした。全北労働委は降格処分も不当降格だと判断し、全北体育会は再審を申請したが、中央労働委員会も再審申請を棄却した。

結局、全北体育会は中央労働委の棄却判定に対して裁判所の判断を受けることにし裁判が進行された。裁判所は、A 氏の懲戒事由である職場内いじめなどについて、程度が激しく、故意があると見られ、これは体育会の懲戒量定基準に合致すると判断した。

裁判所は「被害内容や道体育会職員が作成した陳述書と嘆願書に照らしてみれば、A 氏の職場内いじめ行為などは持続的で反復的になされたと見られる」とし、「また A 氏の職位が非常に高い点などを加えてみると、A 氏の行為で職員が体験した業務上の困難と精神的苦痛などが深刻だったと見られる」と指摘した。続けて「このような職場内いじめ行為が反復的になされ、中央労働委が持つ事情だけでは不正意図が軽かったり故意がなかったと判断できない」とし、「A 氏が主張するすべての事情を考慮しても懲戒を通じて達成される体育会の和合と綱紀確立などの公益より重いとは見難い」と判示した。

出典：[https://www.newsis.com/view/NISX20250218\\_0003069643](https://www.newsis.com/view/NISX20250218_0003069643)

## 04 済州 MBC 2024. 08. 18

### 李ビョン Chol 前済州市体育会長、再審資格停止 1 年



職場内いじめの判定で退いた李ビョン Chol 前済州市体育会長が再審で懲戒が増えました。

済州島体育会はきのう(17日)の午後、李前会長の懲戒決定のためのスポーツ公正委員会を開き 1 次で抜けていた言語暴力と人権侵害を追加し資格停止、8 ヶ月から 4 ヶ月増えた資格停止 1 年を議決したと明らかにしました。

今回の懲戒で李前会長は来る 12 月 22 日まで体育会会長職と役員に出馬できなくなるが、済州島体育会は今月末まで大韓体育会に結果を通知する計画です。

出典：<https://je.jumbc.com/article/wkEdPN706IJOKXUz>

## 05 TV 朝鮮 2025. 02. 24

### 公正取引委員会、ジム 10%は価格表示していない… 体育教習業も価格表示



市中のジムのうち 10%以上が価格表示制を遵守していないことが分かった。公正取引委員会は 24 日、首都圏と主要市・道に位置した 2,001 ヶ所のジムを対象に調査を実施した結果、248 ヶ業者が価格表示制を履行していないことが確認された。今回の調査は 2022 年から始まった価格表示制の遵守可否を点検す

るためのもので、ジム事業者がサービス内容、料金体系、払い戻し基準などを明確に表示しなければならないという規定により進行された。特に、今回の実態調査は過去の遵守比率が低かったジムに焦点を合わせて地域を拡大して実施され、価格表示制の重要性を知らせるための広報活動も並行された。

調査の結果、大部分のジムは価格表示制を遵守しているが、依然として 248 ヶ業者は履行しておらず、これら事業者が関連規定を十分に認知できずにいるという憂慮が提起されている。公取委は未履行业者に対して履行可否を直接確認し、必要時に過怠金賦課などの後続措置を検討する予定だ。

また、今年上半期中には体育教習業も価格表示制に含まれる予定だ。最近、中途契約の解約や払い戻し関連の消費者被害が頻繁に発生しているためだ。公取委は体育教習業者に対する実態調査も実施する計画であり、関連事業者に価格表示制の内容を直接教育し案内できるよう広報および啓導活動を強化する予定だ。

出典：[https://news.tvchosun.com/site/data/html\\_dir/2025/02/24/2025022490151.html](https://news.tvchosun.com/site/data/html_dir/2025/02/24/2025022490151.html)

## 06 週間スポーツニュース

体育公団、2025 年上半期国内大学院教育支援対象募集

<https://www.yna.co.kr/view/AKR20250224062800007?input=1195m>

5 年ぶりに帰ってきた光明健康体育センタープール、28 日に再開場

<http://www.edaily.co.kr/news/newspath.asp?newsid=01298886642073472>

釜山市、第 106 回全国冬季体育大会歴代最多メダル獲得

<https://daily.hankooki.com/news/articleView.html?idxno=1182824>

退職者は割引？釜山の公共体育施設、相次いで資金調達へ

<http://www.kookje.co.kr/news2011/asp/newsbody.asp?code=0300&key=20250224>

「別れようと言って」…元カノに暴行を加えた 30 代の体育教師を逮捕

[https://www.newsis.com/view/NISX20250220\\_0003071958](https://www.newsis.com/view/NISX20250220_0003071958)

京畿道体育会、第 11 回理事会開催…都足球協会、管理団体を解除

<https://www.kgnews.co.kr/news/article.html?no=832142>

仁川市体育会、仁川選手団冬季体育大会歴代最高点数達成

<https://www.kihoilbo.co.kr/news/articleView.html?idxno=1133146>

興国生命のキム・ヨンギョン、KB 損保のビエナ、プロバレーボール 5 ラウンド MVP

[https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news\\_id=N1007996390&plink=ORI&cooper=NAVER](https://news.sbs.co.kr/news/endPage.do?news_id=N1007996390&plink=ORI&cooper=NAVER)

金堤市、体育振興施設公募選定…50億投入「転地訓練センター」建設

<https://www.smartfn.co.kr/news/articleView.html?idxno=103512>

## 体育市民連帯オンライン 定期後援案内

万人が楽しむスポーツ世界、体育市民連帯が共に作ります。  
私達連帯の活動に積極的に賛同していただくことを願います。

私たち体育市民連帯は体育人の権益保護と  
福祉実現のために努力しています。  
皆さんの小さな心づかいがより良い世界のための  
体育市民連帯活動に強固な土台となります。  
体育市民連帯会員として力になろうと  
される方は下の口座に後援をお願いします。

国民銀行 086601-04-095940

口座名義：体育市民連帯

オンライン定期後援は下のリンクを通じてホームページからできます。

多くの関心をお願いします。

体育市民連帯 ソウル市 瑞草区 瑞草洞 孝寧路 230 スンジョンビル 407 号

Tel : 02-2279-8999、E-mail : [sports-cm@hanmail.net](mailto:sports-cm@hanmail.net) ホームページ : <http://www.sportscm.org/>

日本語訳：佐藤好行 新日本スポーツ連盟 国際活動局 韓国担当 [jr1fep@gmail.com](mailto:jr1fep@gmail.com)

週刊ニュースレターバックナンバー（資料室） <http://www.yg.jpn.org/sportscm/index.html>